

Harpazo: La Esperanza Bendita Parte 1

Todos tenemos un instinto protector cuando percibimos una amenaza inmediata hacia aquellos a quienes amamos. Es una genialidad sorprendente y rápida acción de alta presión hacia la salvación o la seguridad, con el fin de preservar la vida o el bienestar.

Si nosotros como seres humanos reaccionamos de tal manera para salvar físicamente a los que amamos cuando percibimos peligro, ¿cuánto más Dios?

De la misma manera, el Evangelio de la Gracia también revela genialidad sorprendente y rápida acción de alta presión de Dios con el fin de preservar al creyente en Cristo de las cosas terribles que vendrán sobre la tierra durante una época muy oscura de juicio en un futuro muy cercano.

1 Tesalonicenses 4:17

"Luego los que siguen vivos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados junto con ellos en las nubes para encontrarnos con el Señor en el aire. Y así estaremos con el Señor para siempre."

La Biblia llama a este evento "arrebato" o *harpazo* en el griego. Es más conocido como el Rapto. Es cuando el Señor removerá a todo creyente en Cristo físicamente de la tierra en un instante antes de un tiempo de gran tribulación. Es un evento distinto a la segunda venida de Cristo.

El Rapto es quizás uno de los temas más controvertidos dentro de la Iglesia hoy. Una cosa que he aprendido es que los temas más controvertidos dentro de la Iglesia son verdades poderosas que Satanás ha tratado de obstruir como sea posible.

Como consecuencia, muchos han creado inseguridad sobre el tema del Rapto y matan la esperanza enseñándoles a no vivir con esta expectativa, sino más bien vivir como si el Rapto nunca sucedería. En otras palabras, prepárate para lo peor. Claro, es una zona gris, pero al final del día es simplemente incredulidad a un aspecto del Evangelio de la Gracia. Por ejemplo, la sanación es también una herencia dada en Cristo. Sólo porque algunos no han recibido sanidad sobrenatural, ¿significa esto que está bien enseñar a vivir como si la sanación nunca sucediera por si acaso no reciben la sanación? ¡Jamás!

El Apóstol Pablo dice todo lo contrario. Si tú eres un creyente en Cristo, teniendo esta esperanza bendita purificará tu corazón del temor y vivirás una vida audaz y piadosa. (1 Juan 3:3)

Otros han enseñado contra el Rapto, construyendo doctrinas humanas que niega este evento y lo llaman un cuento de hadas. Tales creen que el creyente en Cristo pasará por este juicio o no cree en un juicio venidero. Pero nada puede estar más lejos de la verdad.

El Apóstol Pablo dice, nosotros que hemos sido hechos justos por la sangre de Cristo seremos salvos de la ira de Dios por medio de Él. (Romanos 5:9)

Uno de los Padres de la Iglesia del primer siglo, escribe sobre esta verdad Bíblica - Su nombre es Ireneo. Él era obispo de la iglesia en Lyon, Francia. Fue testigo del apóstol Juan y discípulo de Policarpo, discípulo directo del apóstol Juan. Ireneo, dice en uno de sus escritos históricos:

"...Cuando al final la Iglesia será repentinamente arrebatada de esta corrupción, se dice: 'Habrá tribulación tal como no ha habido desde el principio, ni la habrá jamás.' Porque ésta es la última contienda de los justos, En la que, cuando vencen, son coronados con incorrupción." (Traducido al español por Joyner Briceño)

Deacuerdo a Ireneo, primero será el arrebatamiento y luego habrá una tribulación. Esta es la generación que experimentará este misterio, como la Biblia lo llama. Esta generación de creyentes en Cristo experimentará el Rapto. Lo digo con toda Gracia por el poder del Espíritu Santo. Ahora, por favor, no me malinterpreten, no estoy aquí para dar una fecha. Pero el Señor en Su gran misericordia y gracia ha revelado la temporada de Su venida a Su Iglesia, así como la novia sabia la estación del regreso de Su Amado. (Cantar de los Cantares 2:10-13)

Apocalipsis 3:10

"Por cuanto has obedecido mi mandamiento de ser perseverante, yo también te protegeré a la hora de la prueba, la cual vendrá sobre el mundo entero para poner a prueba a cuantos habitan en la tierra."

La buena noticia es, como creyente en Cristo, si crees o no en el Rapto, sigues siendo justo por la fe en Cristo, y cuando ocurra, serás protegido a la hora, la cual vendrá sobre todo el mundo. Pero ese no es el problema.

El verdadero problema es, ¿estarás entre los que siguen vivos? Si es así, ¿en qué forma terminarás la carrera cuando ocurra el Rapto?

Tener esta esperanza bendita fortalecerá tu corazón hacia lo que viene en los próximos años, y crecerá la fe para terminar fuerte sabiendo que tú seguirás vivo. Sepa que este mundo se oscurecerá más y más a medida que se aproxima este glorioso día. Así que sean como aquellos que esperan ansiosamente al Salvador, el Señor Jesucristo que los rescatará antes de que se vuelva inhabitable este mundo. Así que cuando oigas hablar de más guerras, brote de enfermedades, fenómenos naturales y la expansión del terrorismo, tu corazón puede estar seguro sabiendo que no experimentaremos la muerte física sino que permaneceremos hasta que el Señor nos arrebate de este mundo caído.

Esto significa que ninguna guerra jamás te destruirá, ningún fenómeno natural te escabullirá, ninguna enfermedad tocará tu cuerpo y ningún terrorista te quitará la vida porque estás entre aquellos creventes en Cristo que no morirán sino que seguirán vivos. No sufrirás la muerte física, sino que serás transformado en un abrir y cerrar de ojos, conformado a Su glorioso cuerpo. Esta promesa es exclusivamente para esta última generación de creyentes en Cristo. ¡Es exclusivamente para ti! Amen. Por: Joyner Briceño